

## COMUNICADO DE PRENSA

DGC/157/2021

Dirección General de Comunicación

Ciudad de México, a 11 de junio de 2021.

### CNDH y CEDH de Durango signan convenio de colaboración con 48 Organizaciones de la Sociedad Civil

<< La presidenta de la CNDH, Rosario Piedra Ibarra, reconoció el papel fundamental que las organizaciones sociales tienen en la construcción de la cultura de paz y respeto a los derechos humanos

<< Los Convenios permitirán organizar congresos, foros, seminarios y otras actividades para generar conciencia sobre la importancia de crear una cultura del conocimiento, promoción y ejercicio de los derechos humanos

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) de Durango y 48 Organizaciones de la Sociedad Civil locales, firmaron el mismo número de Convenios de Colaboración en favor de la dignidad de las personas y la consolidación del Estado constitucional y democrático de derecho en el estado de Durango.

En acto realizado de manera virtual, los convenios fueron suscritos simbólicamente por la presidenta de la CNDH, Rosario Piedra Ibarra; el presidente de la CEDH de Durango, Marco Antonio Güereca Díaz, y los dirigentes de 48 organizaciones de la sociedad civil duranguense, con el objetivo de desarrollar e impulsar acciones conjuntas para la promoción del estudio, enseñanza, observancia, defensa, respeto y divulgación de los derechos humanos.

La presidenta de la CNDH reconoció el papel fundamental que las organizaciones sociales desempeñan en la construcción de la cultura de paz y respeto a los derechos humanos, ya que “han coadyuvado en la defensa y promoción de la dignidad humana, impulsando cambios sociales de gran relevancia en el desarrollo y bienestar del país”.

Subrayó la importancia del compromiso permanente de estas organizaciones y otras expresiones articuladas de participación ciudadana, como frentes, colectivos, y movimientos sociales y comunitarios, que les permite estar en contacto directo con las más sentidas demandas sociales, impulsar causas y apoyar a los grupos menos favorecidos, además de incidir en la agenda pública y alentar la participación ciudadana en sus comunidades, lo cual aporta en la construcción de una sociedad más equitativa e incluyente.

Periférico Sur 3469, Col. San Jerónimo Lídice,  
Magdalena Contreras, C.P. 10200  
Ciudad de México

“Nuestra sociedad, plural y diversa, dijo, requiere focalizar esfuerzos en la defensa y promoción de los derechos humanos, sobre todo de los grupos de atención prioritaria: las niñas, niños y adolescentes; las personas con discapacidad; las personas mayores, entre otros grupos en situación de vulnerabilidad”.

Aseguró que los convenios que firman ambos organismos autónomos con organizaciones de la sociedad civil “es testimonio de la invaluable labor que estas últimas realizan en Durango y, a la vez, nos permite generar una alianza estratégica en la construcción de un auténtico Estado democrático y de Derecho, lo cual solo será posible con la voluntad y la suma de esfuerzos, producto de la participación ciudadana”.

Por su parte, el presidente de la CEDH de Durango, Marco Antonio Güereca Díaz, destacó la importancia de este acto “porque la construcción de una sociedad más justa, incluyente y solidaria, donde todas y todos tengamos lugar, inicia con la participación activa de la Sociedad Civil Organizada”.

Reconoció a las organizaciones “que representan la voz de nuestra comunidad, muchas de las cuales surgen como una alternativa real para revertir las condiciones de desigualdad, que prevalecen en los grupos en situación de vulnerabilidad, o en la búsqueda de la justicia y verdad”.

A nombre de las organizaciones de la sociedad civil que suscriben los convenios de colaboración, el presidente de Equipo de Educación para la Paz y los Derechos Humanos en el Estado de Durango, A.C., Carlos Alberto Guerrero Manzanera, agradeció el apoyo de la CNDH, cuya colaboración permitirá unir esfuerzos para lograr las metas no importando lo inalcanzable que parezcan.

Indicó que las tareas y objetivos de la sociedad civil están insertas en escenarios muy complejos y que su camino siempre ha sido de la mano de otras organizaciones, personas y empresas solidarias, iluminados por la fuerza de otros.

“Hoy tenemos que entender que no podemos estar solos en esta lid que cada día se vislumbra más difícil para las organizaciones, pero la lucha por los derechos de grupos vulnerables hace que el esfuerzo valga la pena, porque queremos un Durango mejor, más justo y más solidario”, concluyó.

¡Defendemos al Pueblo!

\*\*\*